

# Gießener Allgemeine vom 14. Mai 2013

## **Tänzerinnen des TV 07 begeisterten am Bahnhof Gießen**

Pohlheim (pm). Tanzen vor ungewöhnlicher Kulisse – damit überraschten die Schülerinnen der Pop-Tanzgruppe des TV 07 Watzenborn-Steinberg die Reisenden am Gießener Bahnhof. Beim »Tag der Bahnhofsmision« zeigten die Tänzerinnen im Alter von sieben bis elf Jahren am Bahnsteig eins moderne Choreografien zu aktueller Musik. Eva Heinz, Leiterin der Abteilung Tanz und Gymnastik, war begeistert von dieser originellen Idee: »Der Bahnsteig verwandelte sich in einen Schauplatz für die unterschiedlichsten Aktionen, und viele Bahnfahrer nutzten die Gelegenheit, eine kurze Pause einzulegen und den Tänzerinnen zu applaudieren.«

Der Auftritt der Tanzgruppe wurde unterstützt vom Jugendförderprogramm des TV 07: Die zwölf Mädchen erhielten schwarze Baseball-Kappen im Gesamtwert von 66 Euro. 2010 hatte der TV 07 das Jugendförderprogramm ins Leben gerufen. Mit ihm unterstützen Mitglieder, Freunde und Sponsoren besondere Aktionen im Kinder- und Jugendbereich noch stärker, als dies sonst möglich wäre. Viele Projekte, Ausflüge und Anschaffungen für die jüngsten TV07-Mitglieder konnten so bereits realisiert werden.

**X** Wer spenden möchte, kann dies über folgende Bankverbindung tun: TV 07 Watzenborn-Steinberg, BLZ 5190000, Volksbank Mittelhessen, Konto-Nr.: 60049203, Stichwort: Jugendförderprogramm.